



Delphine Lechat, nouvelle présidente du SPN

mercredi 2 juillet 2014, par [lpe](#)

Le jeudi 26 juin 2014, le SPN organisait son assemblée générale à Niort, une journée entière dédiée à ses adhérents. Business meeting, assemblée générale et conférence ont rythmé cet événement qui aura été marqué par l'élection de Delphine Lechat, dirigeante d'Hippocampe Studio, à la tête du SPN. Elle devient ainsi la première femme présidente du SPN et succède à Robert Crépeau, dirigeant de Tedelec.

Près de 80 personnes ont assisté à l'assemblée générale du SPN, organisée à Niort dans les locaux du pôle services de la MACIF. Robert Crépeau, dirigeant de Tedelec (basé à Niort et Poitiers) a présenté le bilan de l'année 2013. Les membres du SPN sont ensuite passés au vote pour élire le conseil d'administration. Ce dernier, fraîchement élu, s'est réuni pour élire le ou la futur(e) président(e) et le bureau. En effet, 2 candidats étaient en lice pour la présidence du SPN : Pierrick Guivarc'h, président exécutif d'Irium Group (La Rochelle) et Delphine Lechat. Les suffrages se sont exprimés en faveur de Delphine Lechat, qui devient la première femme vice-présidente du SPN : *"Je suis très fière de représenter les entreprises numériques de la région Poitou-Charentes. Nous avons de beaux projets à réaliser en 2014 avec l'équipe du SPN, qui je l'espère feront briller notre territoire !"*



Le SPN a compté en 2013 141 adhérents, dont 116 entreprises numériques. Le poids de ces entreprises représente 93 millions d'euros de chiffre d'affaires cumulé et 1055 emplois en Poitou-Charentes. Le nombre d'adhérents est en augmentation constante et le SPN regroupe au mois de juin 2014 près de 130 entreprises.

Sur l'année 2013, 5 axes stratégiques ont guidé l'action du SPN : le développement de business de ses membres, l'innovation, l'international, la performance globale et l'appropriation du numérique par les entreprises de tous secteurs d'activités.

Le nouveau bureau :

- Présidente : Delphine Lechat, dirigeante d'Hippocampe Studio.
- Vice-Président en charge de la Charente : Stéphane Traumat, dirigeant de Scub.
- Vice-Président en charge de la Charente-Maritime : Pierrick Guivarc'h, président d'IRIUM.
- Vice-Président en charge des Deux-Sèvres : Guyome Simonnet, dirigeant de La Boîte à Films.
- Vice-Président en charge de la Vienne : Alexis Nault, directeur de formation à Ines Interactive.
- Trésorier : Pierre Goubault, dirigeant de Begital.
- Vice-Trésorier : Robert Crépeau, dirigeant de Tedelec.
- Secrétaire : Michel Rousseau, dirigeant de SOS DATA.

Le nouveau Conseil d'Administration :

- Vincent Goubeau, (Einden Studio - 86)
- Jean-Christophe Gilbert (Weeb - 79).
- Frank Soyer (Systea IG - 86).
- Romain Pellerin (Ubidreams - 17).
- Jean-Christian Rivet (Net Stratège - 86).
- Pierre-François Iooss (Solstice - 16).
- Toni Da Costa (Vienne Documentique - 86).
- Vincent Percevault (Game Audio Factory - 16).
- Jérôme Petit (Serli - 86).
- Bertrand Dujardin (Altern'Active - 86).
- Jérémy Valladon (e-serial - 86).
- Delphine Lechat (Hippocampe Studio - 86).
- Michel Rousseau (SOS DATA - 86).
- Pierre Goubault (Begital - 86).
- Alain Henisse (AM Créations - 17).
- Robert Crépeau (Tedelec - 79).
- Stéphane Traumat (Scub - 16).
- Pierrick Guivarch (IRIUM - 17).
- Guyome Simonnet (La Boîte à Films - 79).
- Alexis Nault (Ines Interactive - 86).

A propos du SPN :

Le SPN - réSeau des Professionnels du Numérique en Poitou-Charentes, est un cluster qui compte près de 130 entreprises adhérentes sur la région. Les compétences et l'expertise des entreprises picto-charentaises sont multiples : développement informatique ; réseaux et télécommunications ; communication, multimédia et arts graphiques ; conseil et formation.

Innovation, développement à l'international, valorisation de la filière, recrutement, montée en compétences... Après 13 années d'existence sur le territoire, le SPN est un véritable levier de développement pour les entreprises numériques et pour le territoire régional. Il a notamment été reconnu « Grappe d'entreprises » en 2011 par la DATAR ((Délégation interministérielle à l'Aménagement du Territoire et à l'Attractivité Régionale). Une véritable reconnaissance pour le SPN et ses actions qu'il mène depuis 13 ans sur le territoire du Poitou-Charentes.

Le SPN est également à l'initiative de l'association France iT, le réseau des clusters numériques, réseau national qui regroupe aujourd'hui 14 clusters et représente plus de 2000 entreprises numériques françaises. Il en occupe la vice-présidence depuis 2011.

Retrouvez les actions et les entreprises du SPN sur www.spn.asso.fr